



# L'industrie recrute, le lycée Paul Guérin forme

lundi 13 mai 2024, par [lpe](#)

C'est pour renforcer ce lien entre milieu professionnel et enseignement que le lycée Paul Guérin de Niort a organisé début avril un événement mêlant portes ouvertes et conférence autour des métiers de l'industrie. Elus locaux, enseignants, parents, jeunes ont pu ainsi échanger, le temps d'un après-midi, ce qui n'est pas si courant !

## L'industrie, cette inconnue à haut potentiel

Comme le soulignait le délégué général du MEDEF des Deux-Sèvres, Valentin Gervit : "*mon vœu serait qu'on connaisse davantage les entreprises industrielles*", force est de constater que malgré les campagnes de communication et autres portes ouvertes, l'image de l'industrie reste ancrée dans un environnement bruyant, sale et peu valorisant. Or, aujourd'hui, la plupart de ces entreprises évoluent plutôt dans de bonnes conditions de travail ; les espaces étant souvent aseptisés et équipés des dernières technologies. Le département des Deux-Sèvres peut même compter sur quelques fleurons : leader des échantillons cosmétiques à Thouars, leader mondial des véhicules aéroporтуaires en Gâtine, leader français du contreplaqué... les exemples sont nombreux dans les filières du bois, de la plasturgie, de la chimie, de la menuiserie industrielle, de l'agroalimentaire, du textile, du mobilier, des carrières...

Denis Martin, le président de l'UIMM des Deux-Sèvres (Union des Industries et Métiers de la Métallurgie), a rappelé que l'industrie recrute 110.000 personnes chaque année pour répondre à la croissance d'un secteur dynamique et assurer le relais générationnel. La féminisation des emplois est aussi une réalité.

Ainsi, Stéphanie, soudeuse en tuyauterie inoxydable depuis 14 ans dans l'entreprise niortaise Pierre Guérin, a pu témoigner sur son quotidien, loin de la pénibilité souvent associée à ces environnements de travail.

10 entreprises étaient associées à cet événement. Le proviseur du lycée a rappelé combien le stage désormais obligatoire en fin de seconde pouvait permettre aux jeunes de découvrir des métiers comme ceux de l'industrie. Son établissement propose plusieurs cursus en adéquation avec les besoins des entreprises : <https://lycee-paul-guerin.fr/nos-formations>

CR

**Restez en veille avec l'actualité en Poitou, Charentes, Nouvelle-Aquitaine avec notre magazine : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>**